
 
 
 
 
 
 

平成２４年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

 

○ 開催日時 平成２５年１月２８日（月） 午後３時より午後４時４５分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、 
井上充代様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） （宝川順子様はご欠席）

 

《協議事項》             司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１）平成２５年度教育課程の編成に向けて、教育課程届出説明会の報告と協議を行いました。 
  ①１月１７日に行われた区教育委員会による教育課程届出説明会で示された資料に基づき、

教育課程委員会を中心として計画的に教育課程の編成作業を進める。 
  ②東京都・文京区の教育目標と重点事項を踏まえ、「コミュニティ・スクール音羽」として

「地域とともに、豊かな学び・豊かな心・健康な身体を育む学校」の具現化を目指す教育

課程を編成する。 
（２）平成２４年度学校評価・学校運営協議会委員自己評価について報告と協議を行いました。 
  ①１１月に実施した東京大学による意識調査アンケート、１２月に実施した本校学校評価ア

ンケートを集計し、１月１５日付の紙面で保護者に報告を行った。 
 ②保護者アンケートの回収率が９０％と大きく向上した。いただいた評価の結果から課題を

見出し、今後の改善に結び付けていくことが必要である。 
 ③学校運営協議会委員自己評価については、概ね良好な状況であるが、教職員・保護者・地

域住民の相互理解に関する項目の評価に課題が見られた。 
  ④２月２５日に行われる第３回学校関係者評価委員会でも今回の結果を報告する。 
（３）学校運営協議会中間まとめ（案）について協議を行いました。 
  ①１２月に区から提示された内容に基づき、これまで２年間に取り組んだ内容と今後に向け

た課題を記載する。２月の協議会で検討し、３月に提出する。 
 ②今後の課題として、学校と地域とのつながりを深める方策や学校運営協議会・学校支援地

域本部・学校教職員の連携を深める取組を模索していくことが必要である。 
 

《報告・連絡事項》 

（１）１月の学校状況について報告しました。 

  １月１１日から校内書き初め展を実施している。また、３年生は上級学校への進学に向けた

日程が始まっている。 

（２）２月の予定について報告しました。 

  外部講師を招いた取組や授業などが２月には計画されている。２月８日に２年生は修学旅行

を視野に入れた鎌倉校外学習を行う。２月１６日には今年度最終の土曜公開授業が行われる。 
（３）３月の学校運営協議会は、開始時刻を変更して、３月２２日（金）１０時より開催するこ

とになりました。 
 
次回の学校運営協議会は、平成２５年２月２５日（月）午後３時より音羽中学校で開催します。
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